
新企画

創薬相談会
創薬セミナーでは、新企画として昨年に引き続き好評だった創薬相談会を開催し
ます。 本相談会では、「現在進めている創薬研究の課題解決や今後の方針につい
て、企業研究者や薬事行政の関係者から意見をもらいたい」「今後のキャリアや進路
について相談にのってもらいたい」など、創薬活動に関わる様々な話題について、自由
な雰囲気の中で個別に意見交換を行い、セミナー参加者が抱える課題について解
決策や指針を得ることを目的とします。
本相談会には、大学研究者、企業研究者、大学院生いずれも参加可能です。
相談会では、製薬企業やアカデミアに所属する創薬セミナー委員、薬事行政関係者
など経験豊富な方々から具体的なアドバイスをいただく事ができます。また、相談した
い内容に応じて、あらかじめ両者のマッチングを行った上で個別相談を行います。創薬
相談会は、セミナー二日目の午後、ポスター発表の時間を利用して開催します。皆
様方の積極的なご参加をお待ちしております。



創薬相談会 参加者の声

今度の進路や方向性が
見えてきたような気がします。

30分という短い時間でいたが、交流会では出会えなかった近い専門の 方とお話ができた
貴重でした。他社での近い部門や立ち位置や研究内 容、キャリアパスなどについて、自分
の将来を考えるきっかけとなりました。 具体的に創薬に関する相談事項があったわけでは

ないのですが、有意 義な時間で希望して良かったと思います。

有意義な30分になったと思います。3年目の社会人として今までの自社の方の考え方を
知っていただき、他社の方のマインドセットを知る機会を作って頂いて誠にありがとうございます。

クローズドな場ということで、アドバイザーの方の会社の内情を
踏まえご助言を頂けたのでとても勉強になりました。

自分の研究の中で困っていること、分からないことを
専門の方から具体的なアイディアを頂くことができました。

30分があっという間に過ぎてしまいました。少し曖昧な内容からスタートして
相談を始めましたが、もやもやしていた点が相談会を通してクリアになりました。

ありがとうございます。

文献情報などで我々が過信していた内容を正すことができました。
経験が多い他社の方とマンツーマンで話すことができるのは、とても
良いと思いました、あっという間に30分が終わってしまいました。

会社の人には少し相談しにくいセンシティブな
内容も親身に相談に乗っ ていただいた。

自分の悩みにマッチした方をアサインして
いただき、有益なアドバイスがもらえた。
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有意義な時間を過ごせました。特に具体的な困りごとや
悩みはありませんでしたが、他社の研究員の方と2人で
ゆっくり雑談できたことはとても良い機会でした。

是非今後も続けてほしい、今回のセミナー
全体で最も有意義な時間でした。

他社・アカデミアの研究者とここまでコミュニケーションが取れる機会は貴重だと感じた。構
成内容も多岐に渡る先進的な取り組みや創薬研究に関して、触れる契機となった。大い
に刺激を受け、有意義な時間を過ごすことができました。今後の研究に活かしていきたい。

同年代の若手つながりができたのは大きな収穫であった。同じよ
うな悩みやそれに対する個人・各社での解決策を知れたので参

加して良かったと思う。
とても有意義だった。他社の方と
交流となり勉強が多かった。

他社の方に自分のキャリアを相談する機
会はなかったので、大変有意義な時間を

過ごせました。

来年も開催されると良いと思います。

自分のバックグラウンドや分野に関わりのある方が相談に
乗ってくださったので、大変ためになる時間が過ごせました。


